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Herr Kaminski weist darauf hin, dass der Werksausschuss KIS in seiner Sitzung am 30.11.2007 
die Ablehnung des Antrages vorgeschlagen habe. 
 
In der Diskussion spricht Herr Kirsch die derzeitigen klimatischen Bedingungen an und bittet um 
Prüfung, inwieweit die Öffnung von div. Fenstern automatisch möglich sei. 
 
Herr Schubert, Herr Schröder und Herr Schüler merken an, dass gegenüber der bekannten not-
wendigen Investitionen, eine Klimaanlage im Plenarsaal keine Priorität erhalten könne.  
Die Arbeitsfähigkeit sei nicht eingeschränkt. 
Herr Schüler bittet zu berücksichtigen, dass das Gebäude denkmalgeschützt sei. 
 
Herr Richter legt dar, dass der Einbau einer Klimaanlage nur im Rahmen einer Komplettsanie-
rung erfolgen könne, wenn die Voraussetzungen gegeben wären.  Der sog. Akkubetrieb – 
Oberlichter, als eine Möglichkeit, erweise sich als sehr schwierig. 
Der KIS wird bemüht sein, eine Lösung im mittleren Bereich der Fenster zu finden. 
 
 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Plenarsaal der Stadtverwaltung der Landeshauptstadt 
Potsdam bis zur konstituierenden Sitzung der neu gewählten Stadtverordnetenversammlung  
eine Klimaanlage installieren zu lassen. 
 
In diesem Zusammenhang ist der Stadtverordnetenversammlung bis Mai 2008 ein machbarer 
Zeitplan für eine komplette Sanierung des Plenarsaals vorzulegen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  1 
Ablehnung:  9 
Stimmenthaltung: 0 
 
 


